

Miguel Diaz-Canel met en exergue l'héroïsme quotidien des Cubaines



La Havane, 8 mars, (RHC).- A l'occasion aujourd'hui de la journée internationale de la femme, le Chef d'État cubain, Miguel Diaz-Canel, souligne dans un tweet l'héroïsme quotidien des Cubaines et leur rôle dans les luttes pour l'indépendance et le développement social de notre pays.

Dans son tweet, le président cubain cite des propos de Fidel à ce sujet :

«Je suis absolument convaincu du fait que la société gagnera plus dans la mesure où elle sera à même de développer et de profiter des qualités, des capacités morales, humaines et intellectuelles de la femme.»



Radio Habana Cuba